

	<b>News Title</b> : Pilih Jadi Dosen, Didid Noordiatmoko Berhenti sebagai Kepala Bappebti	
	<b>Media Name</b> : Liputan6.com	<b>Journalist</b> : Elga Nurmutia
	<b>Publish Date</b> : 01 November 2023	<b>Tonality</b> : Positive
	<b>News Page</b> :	<b>News Value</b> : 0
	<b>Resources</b> : Didid Noordiatmoko (Kepala Bappebti)	<b>Ads Value</b> : 0
	<b>Section/Rubrication</b> : Ekonomi	<b>Topic</b> : Kepala Bappebti

**LIPUTAN 6**  CAR

HOME NEWS PEMILU **BISNIS** BOLA TV SHOWBIZ TEKNO FOTO HOT CEK FAKTA


BISNIS Ekonomi Bank Saham Energi & Tambang Konsultasi Pajak CPNS Info Keme

Home > Bisnis > **Ekonomi**

## Pilih Jadi Dosen, Didid Noordiatmoko Berhenti sebagai Kepala Bappebti

Elga Nurmutia  
Diperbarui 01 Nov 2023, 13:38 WIB

Copy Link Share 19



Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) Didid Noordiatmoko (Foto: Liputan6.com/Elga N)

**Liputan6.com, Jakarta** - Didid Noordiatmoko telah menyelesaikan masa bakti menjadi Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) hingga 31 Oktober 2023.

Usai melepas jabatannya, Didid pun memilih untuk menjadi **dosen** di salah satu perguruan tinggi.

**BACA JUGA:**  
[Investor Kripto di Indonesia Sentuh 17,91 Juta hingga September 2023](#)

"Pilihan saya mau jadi dosen karena dosen fungsional, seorang pegawai harus memilih jabatan fungsional atau struktural tidak boleh merangkap fungsional dan struktural," kata Didid saat ditemui di Jakarta, Rabu (1/11/2023).

Dengan demikian, Didid pun memilih jabatan fungsional dan menjadi dosen. Sehingga, ia harus berhenti menjadi Kepala Bappebti.

"Jadi saya di hari ini lebih memilih fungsional maka saya harus berhenti jadi Kepala Bappebti," kata dia.

Perlu diketahui, Didid akan memasuki usia 60 tahun dalam beberapa hari ke depan. Artinya, ia sudah tidak bisa memiliki jabatan struktural. Sedangkan, untuk jabatan fungsional masih bisa karena maksimal usia adalah 65 tahun.

Sebelumnya diberitakan, Menteri Perdagangan, Muhammad Lutfi menunjuk Direktur Jenderal Perlindungan Konsumen dan Tertib Niaga Kementerian Perdagangan, Veri Anggrijono, sebagai Pelaksana Tugas (PIL) Direktur Jenderal Perdagangan Luar Negeri Kemendag. Penetapan PIL Dirjen Perdagangan Luar Negeri resmi berlaku Rabu, 20 April 2022.

Sekretaris Jenderal Kemendag, Suhanto mengungkapkan, langkah ini dilakukan untuk memastikan pelayanan publik di bidang perdagangan luar negeri dapat tetap berjalan dan kebutuhan masyarakat tetap terlayani dengan baik.

"Menteri Perdagangan telah menunjuk Dirjen Perlindungan Konsumen dan Tertib Niaga Veri Anggrijono sebagai PIL Dirjen Perdagangan Luar Negeri. Keputusan ini merupakan tindak lanjut dari penetapan status Dirjen Perdagangan Luar Negeri sebagai tersangka dalam dugaan gratifikasi atau suap pemberian izin persetujuan ekspor minyak goreng oleh Kejaksaan Agung RI," ujar Suhanto dalam keterangan tertulis.

"Penunjukan tersebut untuk memastikan agar pelayanan publik di bidang perdagangan luar negeri tetap berjalan," lanjut Suhanto.

2 dari 4 halaman

**Belum Ada Bursa Kripto, Plt Kepala Bappebti ungkap Sering Sakit Perut Karena Asam Lambung Naik**